



茶内小だより

茶小の教育目標 ○思いやりのある子 ○自ら鍛える子 ○進んで学ぶ子

令和元年の運動会を終えて

校長 佐野 万由里

6月9日(日)に行われた運動会には、朝早くからのご来校、たくさんのご声援やお手伝いなど、運動会開催へのご理解・ご支援をいただきまして、誠にありがとうございました。

当日は、曇り空ではありませんでしたが「第92回茶内小学校大運動会」の全ての種目を無事に終了することができたことを本当に嬉しく思います。1学期の大きな行事である運動会が終わり一安心しております。

運動会のスローガンである「一致団結～全員で力を合わせて 最後まで 全力で やりとげよう～」その言葉通り、エール交換、各学年の団体種目、紅白リレーで、仲間と一緒に頑張っている子どもたちの姿に感動しました。紅組が優勝しましたが、得点も僅差で大変見応えのある運動会でした。また、PTA種目にも多数の皆様に参加していただき、例年になく大変盛り上がりを見せました。

最後の運動会であった6年生の作文には、勝敗や結果以上に最高学年だからこそ味わえる気持ちや実行委員会活動での経験や思い出などが書き綴られていました。そして、「中学校に行っても頑張りたい」という次への意欲や思いを強く感じました。全校の子どもたちも、運動会を通し「仲間と一体となって活動する楽しさや喜びを味わうこと」や自分の目標に対して「できた・やりきった・がんばった」という達成感を味わうことができたと思います。この気持ちは、次の活動の原動力となり、その後の意欲につながっていきます。どうぞ、子どもたちの「がんばり」にお誉めの言葉を掛けてあげてください。

5月のみんなの広場で「学習の約束」について、子ども達に示しながら、「それぞれの学年でしっかりと身につけてください。」とお願いしました。1学期も終わりに近づいてきましたが「学習の約束」に表されている子どもの姿が、どの学級でも見られるようになってきています。1年生は、小学校の学習の仕方が身につけてきており、授業中も集中して学習に取り組んでいます。2～5年生も、この3ヶ月間での成長を感じます。6年生は、学校のリーダーとして、忙しくしながらも、行事の準備と授業の切り替えを上手く行いながら、学習に取り組んでいました。

1学期も、残り1ヶ月となりました。7月には宿泊研修や遠足といった行事もありますが、併せて、1学期のまとめの学習も各学年で進められ、夏休みを迎えることとなります。今の子ども達の姿が、さらに確かなものになってくれることを期待しています。

引き続き、「連携・協働しながら子どもたちを育て上げる学校づくり」を目指し、子どもたちのために頑張ってお参ります。どうぞ、ご支援・ご協力をよろしくお願い致します。

第1回 学校運営協議会(6/3)

茶内地区でも第1回学校運営協議会が開催されました。今回は、内村教育長から委員一人一人に任命状が手渡されました。任命された委員は、次の通りです。

- ・佐々木 栄 様 (地域住民代表)
- ・長岡 滋 雄 様 (地域住民代表)
- ・藤原 政 光 様 (地域住民代表)
- ・山口 寿 宏 様 (地域住民代表)
- ・中原 潤 一 様 (地域住民代表)
- ・堀内 匡 様 (保護者代表)
- ・林 雅 輝 様 (保護者代表)
- ・菅田 実津留 様 (保護者代表)
- ・松村 浩 二 様 (中学校校長)
- ・佐野 万由里 様 (小学校校長) 以上10名

その後、小学校と中学校の両学校長より、各校の学校経営の重点を中心に説明がありました。

今年度は、初年度となりますので、霧多布小学校の事例を参考にしながら、茶内地区で目指す子どもの姿やスローガンを設定し、今現在進められている事業を整理していくことが中心となっていくそうです。



制度推進による学校・地域の姿

学校と地域の連携がうまくいくと、学校が地域のよりどころになっていきます。つまり、住民が足をよく運ぶ場になっていくということです。このことで、次のような良さが表れるようになっていきます。

- ・(子ども) 子どもたちの学びや体験活動が充実
 - ・(子ども) 地域の担い手としての自覚の高まり
 - ・(子ども) 自己肯定感や他人を思いやる心の育ち
 - ・(教員) 地域人材を活用した教育活動の充実
 - ・(教員) 地域の協力により子どもと向き合う時間の確保
 - ・(保護者) 地域の中で育てられている安心感
 - ・(保護者) 保護者同士や地域の方々とのつながり
 - ・(地域) 下校後や休日は、地域で子ども達を育てていく
 - ・(地域) 経験を生かすことによる生きがいや自己有用感の高まり
- 茶内地区での目指す姿が明確になる1年になればと思います。

7月行事予定

日	曜	学校行事・PTA行事など
1	月	安全点検日 児童アンケート
2	火	参観日・懇談会 給食試食会(1年生)
3	水	第2回PTA役員会 みんなの広場
4	木	宿泊研修(5・6年) 遠足(1～4年生)
5	金	宿泊研修(5・6年) 遠足予備日
6	土	
7	日	
8	月	図書返却期間(~12日)食の指導(2年)体カテスト(3・4年)
9	火	食の指導(1年) 体カテスト(2・5年)
10	水	町研一斉研究日(午前授業)給食あり
11	木	芸術鑑賞 放課後学習 第2回学校運営協議会
12	金	体カテスト(1・6年)
13	土	
14	日	
15	月	祝 海の日
16	火	夏休み図書貸出期間(~19日) 食の指導(4年)
17	水	食の指導(5年)
18	木	たてわり班清掃 食の指導(6年)
19	金	食の指導(3年) クラブ①
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	大掃除
24	水	1学期終業式 学校便り発行
25	木	夏季休業1日目 夏休み学習会中止
26	金	夏季休業2日目 夏休み学習会中止
27	土	夏季休業3日目
28	日	夏季休業4日目
29	月	夏季休業5日目
30	火	夏季休業6日目
31	水	夏季休業7日目

トイレの水洗化工事のため、校舎を利用することができません。今年度の学習会は中止いたします。

保護者アンケートのお礼

今年度の学校の教育活動に対する評価の一環として保護者アンケートを実施いたしました。いただいた評価は今後の学校教育活動にいかしてまいります。ありがとうございました。7月号にて結果をお知らせします。

全力！協力！接戦！大運動会



僅差で紅組の優勝！

今年も全種目を実施することができました。約1ヶ月にわたって取り組んできたことの全てを出し切った子どもたちの姿は、とても輝いていました。毎年恒例の種目でも子どもたちにとっては、初めてだったり、昨年の反省を生かした取組になっていました。「全力」「協力」が種目の中でたくさん見られました。当たり前前のことが当たり前前にできていた子ども達。運動会を支える仕事で頑張る子どもたちの姿もたくさんありました。また、PTA種目にもたくさんの方々に参加していただき、大変盛り上がりました。ご協力ありがとうございました。

【開会式】大きな声が響き渡りました。



【体操】みんなで体をほぐしました。



【借り人】和やかな雰囲気でした。



【かけっこ】1年生も元気よく走りました。



【びんつり】たくさんご参加いただきました



【親子】自然と笑顔があふれていました。



【大玉】追いつけ！追い越せ！

【エール交換】決意と讃え合い。



【パブリカ】そろえて、元気よく、笑顔で踊りました。



【つなひき】姿勢を低く、力強く綱を引きました。



【よさこい】心をひとつに踊りきる！

【玉入れ】ダンスも可愛らしかったですね。



「好きな元号は何ですか？」

運動会のスローガン「一致団結～全員で力を合わせて 最後まで 全力で やりとげよう～」の言葉の通りの姿がたくさん見られた運動会でした。今年は、運動会直前まで天気が悪かったのですが、日常の特別活動、教科指導の成果がよく表れた運動会でした。今後も茶内小学校の教育活動にご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。